

STATISTIQUES DE L'INSTRUCTION, ILE DU PRINCE-EDOUARD,  
 1891—Fin.

ÉCOLES.	Nombre d'élèves.	Nombre des instituteurs.	Garçons	Filles.	Total des élèves.	Pré- sence moy- enne.
<i>King.</i>						
Écoles primaires.....	104	104	2,181	1,906	4,087	2,192
“ modèles (graduées)...	6	12	247	213	460	283
“ supérieures.....	3	11	299	218	517	309
Total.....	113	127	2,727	2,337	5,064	2,784
<i>Totaux.</i>						
Écoles primaires.. . . . .	383	383	8,741	7,496	16,237	8,892
“ modèles (graduées)...	29	58	1,274	1,019	2,293	1,387
“ supérieures.....	14	36	841	701	1,542	974
“ pub. de Charlottetown et Summerside. . . . .	6	40	1,165	789	1,954	1,492
Grand total.....	432	517	12,021	10,005	22,026	12,745

 Instruc-  
 tion,  
 T. N.-O.

822. Le système de l'instruction publique des Territoires du Nord-Ouest est sous le contrôle d'un bureau d'instruction nommé par le lieutenant-gouverneur en conseil et composé de huit membres, dont cinq sont protestants et trois catholiques romains, et l'évêque de Saskatchewan et de Calgary en est maintenant le président.

 Districts  
 scolaires.

823. Un district scolaire ne peut, au moment de son érection, excéder une superficie de 25 milles carrés ; il ne peut contenir moins de 4 chefs de famille ou une population scolaire de moins de 10, i. e. des enfants entre les âges de 5 et 20 ans.

 Instruc-  
 tion reli-  
 gieuse.

824. Aucune instruction religieuse n'est donnée dans aucune école publique avant 3 heures de l'après-midi ; à ce temps une telle instruction, si cela est permis par les commissaires, peut être donnée, les parents ayant le privilège de retirer leurs enfants à cette heure, s'ils le désirent.

 Augmen-  
 tation  
 dans le  
 nombre  
 des écoles.

825. Les chiffres suivants indiquent quels progrès ont été faits ces années dernières :—

	Nombre d'écoles.	Instituteurs.	Elèves.
30 juin 1887 . . . . .	111	125	3,144
30 septembre 1892 . . . . .	249	295	6,170

Il y a eu 53 nouvelles écoles de districts, établies durant l'année.

 Ecoles su-  
 périeures,  
 T. N.-O.

826. Des écoles supérieures ont été ouvertes à Régina, Moosomin, Moose Jaw, Lacombe, Prince-Albert et Calgary. Aux examens de juin 1891, 115 élèves y assistaient et dont 79 y ont été examinés. La dépense scolaire a été de \$129,042, en 1891, y compris les dépenses du bureau d'instruction publique et des inspecteurs d'écoles. Le montant voté pour les écoles était de \$132,675. Les écoles sont dans le moment,